
 

 

BAIRRO JOSÉ HENRIQUE MARTINS - 

NOSSO TETO TERÁ NOVO ASPÉCTO 

APÓS RECAPE ASFÁLTICO 

Após muitos anos de descaso pelos 

governantes anteriores, nova 

administração enxerga as 

deficiências no bairro José Henrique 

Martins – Nosso Teto. 

 

No dia 30/06/2017 o prefeito de Chavantes Marcio Burguinha foi a São Paulo e 

assinou um convenio de R$ 120.000,00 no palácio do Governo para ser utilizado em recape 

asfáltico no Bairro José Henrique Martins - Nosso Teto. 

Em 2015 o ex-vereador Roberto Gaino fez uma indicação de emenda de R$ 

120.000,00, para o Deputado Federal Milton Monte, junto ao ex-prefeito Osmar Antunes o 

qual seria utilizado pra esse mesmo objetivo, mais infelizmente o ex-prefeito perdeu o prazo 

na elaboração dos documentos necessários para que o convênio se concretizasse. E assim mais 

uma vez os moradores do bairro, perderam as esperanças do tão sonhado recape asfáltico.   

Nesse mesmo ano o ex-vereador Marquinhos Sentinello havia feito outra indicação de 

emenda também de R$ 120.00,00, ao Deputado Estadual Fernando Capez para o recape em 

algumas ruas do bairro Chavantes Novo, próximo a Avenida Antoninho Fontes, a qual foi 

concretizada devido às documentações estarem legalizadas dentro do prazo. 

Conhecendo as precariedades nas ruas do bairro Nosso Teto, o prefeito decidiu 

destinar o referido convenio conquistado pelo Marquinhos Sentinello a esse bairro para que 

as melhorias sejam iniciadas no mês de agosto deste mesmo ano. 

Os moradores do bairro José Henrique Martins – Nosso Teto agradece o prefeito 

Marcio Burguinha por se conscientizar e se lembrar das condições precárias e das 

necessidades neste local, que sofre um grande descaso, há mais de dezesseis anos pelos 

governantes anteriores... Parabéns Burguinha por essa atitude. 

 

 

Fonte: Chavantes Notícia 


